

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XVIII. Von der heiligen Taufe.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephari, house contact the head of the head of

Menschen Saf und Reide mein Ibet überhin, wenn ich in Die-Kreund und Erofter tonnte fer Urche bin. fenn? Und hab ich dich, fo lacht | 2. Wie groß find, Wefu! mein Muth, wenn Welt und beine Gaben; Du famft mit Teufel bofe thnt.

Wohlgefallen in meinem gan-ffepn, fo lagt bu uns jum gen Leben an; benn giebft bu Simmel ein. mir, was bir gefällt, fo ifte um | 3. Was frag ich nath ber mich recht aut bestellt.

fterbe, und wenn mich alle Welt berer Babl gehore, Die gar aus bergift; berfete mich in jenes Gott gebohren find. Rein Ch-Erbe, mo du mein Theil und renftand ift diefem gleich, bas ift Leben biff. Denn bleibft bu mein Recht gum Simmelreich. ich nie gebohren fenn.

Doffnung blos auf bich, und Bluch vertilgen fann. benft im Glauben ungefrantt, 5. Sab ich dir Berg und benft.

aen Taufe.

mel. en, ben Abamsfall verur- im Lebenslande iffeh. icht hat. Die Gundfluth geil

Waffer und mit Blut, und 6. Gebente meiner auch in wenn wir Diefe Schabe haben, allem, woran ich nie gedenken fo erben wir bas bochfte Gut. fann, und blicke mich mit Benn mir bamit gezeichnet

eitlen Chre? Ich bin des Al-7. Gebent meiner, wenn ich lerhochsten Rind, weil ich in

nicht im himmel mein, fo wollt | 4. Du fchreibest mich ins Buch des Lebens, bu meines Lebens 8. 3ch will mich über nichts Leben! ein. Ach laffemich doch betrüben; in beine Sande haft nicht vergebens auf beinen Job bu mich jum Beil und Geegen getaufet fenn. Ja, fchreibe mich aufgeschrieben: drum feht die fo fraftig an, daß mich fein

baf Gott im Beffen meiner Sand gegeben, fo gieb mir, E. Meumeifter. JEfu! beine Gnad, auch bem Berfprechen nachzuleben, bas felbft bein Beift verfiegelt hat; des Satans Werf und Wefen XVIII. Bon der heiltifen fein Sinderniß an meiner Treu.

6. Erhalte mich burch beine Wer nur den lieben G. Zaufe im Bindlein der Lebenunerforschlich bigen, und führe mich in meis Du unersorialung isse gaufe vom Fredischen zum Meer ber Gnaben, nem Laufe vom Fredischen zum ble felig ift dein Baffer : Bab, himmlischen, daß ich durch 3 heilet an mir allen Scha- Diefen Jordan geh, und dort

> 3. Schmolde. mel.

mel. Wer nur den lieben G.

liat beift. D welch ein Gluck mich fets ben Deinen fenn. marb baburch mein! Berr, mich beffen murbig fenn.

mein Benftand fenn.

3. Die Liebe ift nicht zu er- ewig felig macht? meffen, die du, mein Gott, 2. Reine Gunde macht mir famft.

4. Du bift getreu. Auf bei- bamit beforenget hat. te Babn.

aufs neue bir Geel und Leib jum ner Teinde fren.

Mel. Es ift das Beil uns t. Opfer hin. Erwecke mich zu Bott Bater, Cohn, neuer Treue, und bilbe mich nach beiliger Geift, ic. nach beinem Ginn. Weich eitle f. Bittauer Befangb. No. 221. Belt! o Gunbe, weich! Gott hort es; jest entsag ich euch.

6. Befestige bies mein Ber-Ach bin getauft auf bei- fprechen, mein Bater und be-79. I nen Namen, Gott wahre mich, daß ich es ntemals Mater, Cohn und beiliger Geift! moge brechen. Dein ganges ich bin gezählt zu deinem Caa- Leben preife bich! Gott meines men, jum Bolt, das dir gebei- Seils! fen ewig mein, und lag

Lag, Mel. Mile Menschen muffen.

2. Du haft mich fur bein 80. Selig, wer mit Recht Rind erflaret, mein Bater! und 80. Selig, wer mit Recht ein felig Theil baft bu, Gobn bin ein getaufter Chrift, ber ben Gottes, mir gewähret an bem menschlichen Gebrechen benvon dir erworbnen Deil. Du noch ein Rind Gottes ift; Was willft, mein Leben Gott juffind andre Schape nune, ba ich weibn, Geift Gottes! felbft einen Schat befite, der mir alles heil gebracht, und mich

mir sugewandt. D lag mich bange, ich bin ein getaufter nie die Pflicht vergeffen, bagu Chrift, und weiß diefes, bag, fo ich felbst mich bir verband, als lange folcher Troft im Bergen bu in beinen Bund mich nahmit, lift, ich Bergebung meiner Gun= und mir mit Deil entgegen ben fann in Wiu Blute finden. weil bas theure Wafferbad mich

ner Geite bleibt biefer Bund | 3. Darum, Gatan, lag bir ftete fefte febn. Ja felbft, fagen: 3ch bin ein getaufter wenn ich ihn überschreite, lagst Chrift, burch bies Wort fann du bein Vaterberg mich febn!ich bich schlagen, wenn bu noch Du flopfft an mein Gewiffen fo graufam bift : Geit bem ich an, und lockst mich auf die reche zur Taufe kommen, und mich Gott bat anfgenommen, bin 5. Ich gebe, bochfter Gott! ich von der Enrannen aller mei-

5. Und